



# Humboldt-Gymnasium

Bad Pyrmont, 22.05.2023

Liebe Freund\*innen des Humboldt-Gymnasiums!

Wir freuen uns auf ein großes Schulfest am Donnerstag, 01.06.23, 14.00-19.00 Uhr. Wir laden herzlich dazu ein, mit uns gemeinsam unser verschobenes Schuljubiläum zu feiern. Im eigentlichen Jubiläumsjahr 2020 musste aufgrund der Coronapandemie das Fest leider abgesagt werden.

Unter dem Motto "Pinguinparty", inspiriert durch unser Schulmaskottchen, den Humboldt-Pinguin, sollen viele Spiele und Aktionen rund um den Pinguin und mehr stattfinden.

Wir beginnen um 14.00 Uhr mit einem besonderen Highlight: Der Kurs Astrophysik unter Leitung von Herrn Dr. Preuß wird einen Stratosphärenballon mit einer Beobachtungssonde vom Schulhof aus steigen lassen. Die mit einer Kamera und Messgeräten für Luftdruck und Temperatur ausgestattete Sonde wurde von Schüler\*innen geplant und gebaut und wird bis zu 40.000 m hoch aufsteigen und Einblicke in den Weltraum liefern. Nach ca. 3 Std. Flugzeit, die über GPS-Tracker überwacht werden, wird die Sonde von einem Schüler\*innenteam geborgen werden. Das Projekt wird gesponsert von den Firmen Schwering & Hasse, Meinberg sowie dem Rotary Club Bad Pyrmont.

Alle anderen Klassen und Kurse haben vielfältige Beiträge und Angebote vorbereitet: So erwartet Sie ein buntes Programm aus Spielen, Shows, Mitmachaktionen, Kreativangeboten, Schulführungen, Rallyes, Fußball, Hüpfburg, Fotosession mit dem Humboldt-Pinguin und vielem mehr. Der Elternverein plant eine große Tombola mit von Unternehmen aus der Region gestifteten tollen Preisen.

Der Jahrgang Q1 eröffnet ein gemütliches Café und ein Caterer sorgt für leckeres Essen. Zum Abschluss freuen wir uns auf etwas ganz Besonderes: Unsere ehemalige Schülerin Ronja Maltzahn spielt gemeinsam mit ihrer Band von 18-19 Uhr auf der Bühne ein Konzert für uns und alle Gäste.

Der Erlös des Festes soll zu gleichen Teilen in die Schulhofgestaltung und in ein Projekt der SV fließen. Für den Schulhof wünschen wir uns weitere Sitzmöglichkeiten. Die Schülerversammlung engagiert sich im kommenden Schuljahr besonders für Tierschutz und hat eine Organisation ausgewählt, an die die Spenden fließen sollen (PROVIEH).

Im Namen des Planungsteams und der gesamten Schulgemeinschaft lade ich Sie herzlich ein, mit uns zu feiern und freue mich, Ihnen am 1. Juni zu begegnen!

Das Einladungsplakat finden Sie im Anhang.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Barbara Conring  
Schulleiterin